

## **9. Sülfelder Boßelmeisterschaft**

**Die diesjährige Boßelmeisterschaft der Sülfelder Schützengilde war ein voller Erfolg. Bei trockenem Herbstwetter beteiligten sich in diesem Jahr 12 Mannschaften, 4 mehr als im letzten Jahr. Die beteiligten Teams, die sich tolle Namen ausgedacht haben, wie zum Beispiel die Supergirls, die Platzhirsche, die Muschis, Hallo Kitty on Tour oder Wilde Kirsche hatten einen Riesenspaß auf der ca. 4 km langen Tour. Alle waren auch gut ausgerüstet mit Bollerwagen, die beladen waren mit Gummistiefeln, Keschern, Getränken und Snacks für den kleinen Hunger zwischendurch. Die Tour führte über Schotter- und Wanderwege, sowie über Asphalt, entlang tiefer Gräben, die auch teilweise gut mit Wasser gefüllt waren. Mehrfach wurde die Kugel dort auch versenkt. In einem Fall musste die Kugel 20 Minuten gesucht werden, bevor man weiter bosseln konnte. Start und Ziel war am Schützenhaus. Dort wurde dann auch gegrillt und das eine oder andere Getränk zu sich genommen. Dabei wurde dann auch darüber gesprochen, wie man den einen oder anderen Wurf besser werfen könnte. Aber im nächsten Jahr wird es dann besser gemacht. Nachdem sich alle gestärkt hatten, folgte die Pokalverleihung. Den 12. und letzten Platz mit den meisten Würfeln, belegten die Muschis der First Responder und erhielten den Trostpokal. Den 3. Platz belegten die Torros, den 2. Platz holten sich die Platzhirsche und Pokalsieger, wie schon im Vorjahr, wurde der FC Bacardi mit den wenigsten Würfeln auf der gesamten Strecke.**

**Die Sülfelder Schützengilde bedankt sich für die tolle Beteiligung und freut sich schon auf die 10. Boßelmeisterschaft im nächsten Jahr.**